

An die Stadtverordnetenvorsteherin
Ulrike Neugebauer
Adolfstr. 38

65307 Bad Schwalbach

Vertrags- und Rechnungsanschrift

BSB Bad Schwalbacher Bürgerblock e.V.
65307 Bad Schwalbach
Postfach 1343

www.bsb-swa.de

Datum: 29.04.2021

Antrag der Wählergruppe SWA & BSB

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

ich bitte Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu setzen:

Neu- bzw. Umgestaltung des Restaurants im Kurhaus / Innensanierung des Kurhauses

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

1. Der Magistrat wird beauftragt, zu prüfen, ob das Restaurant „Moorgrube“, um es zukunftsfähig zu machen, unter Einbindung eines Investors in Form einer hessischen Brauerei zu sanieren ist.
2. Der Magistrat wird beauftragt, den Sanierungsaufwand im Kurhaus selbst festzustellen und die Kostenbelastung für die Stadt Bad Schwalbach festzustellen.

Begründung:

Die Kreis- und Kurstadt Schwalbach verpachtet zurzeit das Restaurant „Moorgrube“

1. Vorsitzender

Herr Jürgen Barten

Vereinsregister

Amtsgericht Wiesbaden
VR 4453

Kontakt

Barten: m +49 (0) 160 9554 5228
Bünger: m +49 (0) 151 4231 9964
juergen.barten@hotmail.de
gerd.buenger@gmx.de
www.bsb-swa.de

Nassauische Sparkasse

IBAN DE73 5105 0015 0393 1511 10
BIC NASSDE55

2. Vorsitzender

Herr Gerd Bünger

an einen Pächter, der nicht in Lage ist, alle anfallenden Veranstaltungen im Kurhaus gastronomisch zu bedienen. Hierdurch sind die Buchungen und nicht städtischen Veranstaltung in der Vergangenheit auf ein kaum messbares Maß zurück gegangen.

Das Engagement des aktuellen Pächters ist daher nicht mehr zukunftsfähig und muss von Seiten der Stadt beendet werden. Die „Moorgrube“ muss innen modernisiert und umgestaltet werden, um sie zukünftig vernünftig und langfristig verpachten zu können.

Eine Neugestaltung ist dringend erforderlich. Hierzu ist der Rat von Fachleuten einzuholen, z.B. unter Zuhilfenahme einer Brauerei. Da wir eine Kreisstadt in Hessen sind, drängt sich für unsere Fraktion die Licher Brauerei auf.

Ein neuer Pächter muss - dies ist vertraglich zu regeln - in der Lage sein, sämtliche im Kurhaus stattfindenden Veranstaltungen zu bewirten.

Daraus ergibt sich zwingend, dass auch im Kurhaus in Veranstaltungstechnik, Toilettenanlage, Raumklimatisierung zu investieren ist. Hierzu sind zeitnah die erforderlichen Maßnahmen einzuleiten und die zu investierenden Summen zusammen zu tragen.

Eine nennenswerte Neugestaltung hat die "Moorgrube" zuletzt in den 90iger Jahren, damals noch unter dem Land Hessen, erfahren.

Von daher laden wir die Stadtverordneten aller Fraktionen ein, sich für dieses Projekt zu engagieren.

Mit freundlichen Grüßen und bleiben Sie stets gesund!

Gerd Bünger
Fraktionssprecher SWA & BSB